



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>39 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84032252</b>
Prix	<b>320 000 €</b>

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Face au port de plaisance, très beau duplex situé en dernier étage d'une résidence de standing sécurisée comprenant un spacieux hall d'entrée, un séjour avec cuisine américaine donnant sur une terrasse bénéficiant d'une vue magnifique sur le port et la mer, une salle de douches avec wc. A l'étage, une chambre et une pièce attenante mansardée. Un spacieux parking sous-sol vient compléter ce bel appartement situé aux portes de la vieille ville, du centre ville et des commerces. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

*Facing the marina, attractive duplex apartment on the top floor of a luxury residence. Comprising: a spacious entrance hall, a living room with open-plan kitchen opening onto a terrace with magnificent views over the port and the old town, a bathroom with WC. Upstairs there is a bedroom and an attic. Sold with private basement parking. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)*

## **BG TRANSACTIONS**

1BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

